

# Proyectos de Artes Plásticas y Visuales.

- ¿Qué enseñamos en nuestra materia?
- ¿Cómo son las clases?
- ¿Qué aplicaciones o perspectivas tiene?





## ¿Qué enseñamos en nuestra materia?

La materia del Proyectos de Artes Plásticas y Visuales proporciona al alumnado la oportunidad de experimentar con los recursos expresivos de los diferentes lenguajes artísticos, para así, ser capaz de comunicar, de forma creativa, sentimientos, ideas y experiencias, especialmente las relacionadas con sus inquietudes y entorno más cercano.



## ¿Cómo son las clases?

- La asignatura es eminentemente práctica por ello se irá solicitando durante el curso materiales para la realización de las propuestas y proyectos, tanto individuales como en grupo. Los alumnos trabajarán en el block de dibujo de forma individual y se realizarán proyectos de forma colectiva.
- Para aquellos trabajos que se realicen con el fin último de permanecer en el centro (murales, cuadros colectivos...), el instituto dispondrá de los materiales necesarios para su realización. En el resto de casos **LOS MATERIALES NECESARIOS PARA SU UTILIZACIÓN TENDRÁN QUE SER APORTADOS POR EL ALUMNO.**



## ¿Qué aplicaciones o perspectivas tiene?

- La materia está especialmente orientada a aquel alumnado con inquietudes artísticas
- **NO ESTÁ PLANTEADA PARA ALUMNOS QUE INTENTEN HUIR DE OTRAS ASIGNATURAS POR SU DIFICULTAD.**
- Es un primer acercamiento para aquellos que quieran estudiar el bachillerato de la modalidad de artes o algún ciclo de grado medio relacionado con las artes una vez finalizada la etapa de secundaria.